

2022年6月15日

各位

株式会社 WOWOW コミュニケーションズ

#### 当社拠点における新型コロナウイルス感染者の発生について(沖縄県)

当社コンタクトセンター(沖縄県)に勤務する従業員 1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該従業員は6月9日(木)まで出社、6月13日(月)にPCR検査を実施し陽性と確認されました。

当社は感染の拡大を防止するため、感染者が発生した拠点において、以下の対応を実施しております。

- ・当該拠点における感染者の行動履歴ならびに感染者への濃厚接触の可能性のある従業員の調査
- ・濃厚接触の可能性のある従業員に対する自宅待機指示、健康観察
- ・当該従業員の勤務したエリアの消毒作業の実施

今後も、社内外への感染拡大の抑止と従業員の安全確保を最優先に、関係各所と連携し対応して参ります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上

本件に関するお問い合わせ先

株式会社 WOWOW コミュニケーションズ

経営戦略部

E-Mail : pr@wowcom.co.jp